

令和6年3月吉日

保護者様

川西市立川西小学校
校長 岩永恒和

令和5年度
学校評価アンケート集計結果について

12月に実施しました学校評価アンケートにご参加いただき、誠にありがとうございました。貴重なご意見を頂戴し、大変感謝しております。皆様から頂戴したアンケートは、私たちの学校の向上に向けて非常に重要な情報となります。ご提供いただいたフィードバックを真摯に受け止め、今後の学校運営において改善点や強化すべき点をしっかりと取り入れてまいります。保護者の皆様のご意見は、我々が提供する教育環境を向上させるための重要な手がかりとなります。これからも引き続き、保護者の方々と連携を深め、お子様がより良い学びの環境で成長できるよう努めてまいります。

選択式アンケート結果の凡例 「児」は児童へのアンケート、「保」は保護者へのアンケート、「学」は教職員へのアンケートを表します。

記述式の回答も36通いただいております。

○ 働き方改革について

「先生の負担をできるだけ減らし、子どもと直接関わる時間を増やし、子どもの個性を理解してほしい」というご意見を頂戴しています。そのとおりだと思います。授業の準備だけでなく、子ども同士のトラブルへの対応、保護者への対応など多岐わたる業務をこなすため、勤務時間外の業務が多くなっている実態があります。文部科学省も、国が定めている標準の授業時数より大幅に超えている学校に対し見直しを求めています。本校でも次年度に向けて週の時間割の見直しを進めています。

○ 施設面について

セキュリティー対策、特に校門のオートロック化についてのご意見を多くいただきました。川西市の施策で各校一か所の校門のオートロック化が決まっております。本校も子ども園側門のオートロック化が決まっており、そのための配管工事が終わりました。本体工事でも来年度初めまでには施工される予定です。校舎等は専門の業者により年に1回保守点検が行われていおり補修が必要な箇所はその都度川西市の施設部署に報告をあげ、担当部署の判断により補修しています。

○ 教師の指導について

多岐にわたるご指摘をいただきました。ありがとうございます。教員によって異なる指導の方法をとることがあるかと思いますが、教員は経験や専門知識、教育哲学を持っているためであり、その違いが生じることは避けられない場合があります。しかし、学校として一貫性と連携が重要であることも理解しており、本校全体で指導方法の一貫性を向上させる努力をしております。子どもには多様な特性があります。個々の特性やニーズに合わせたサポートを受けられるように努力しておりますが、まだまだ改善が必要であると認識しております。お子様が持つ多様な特性を理解し、それに適した教育環境を提供することが我々の使命であり、これに焦点を当て、取り組んでまいります。